

Adliswil, Juli 2018

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir Abschied nehmen.
Albert Schweitzer*

Andy Ringger

15. März 1938 – 30. Juni 2018



Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren und zu sehen,
dass man mit dem Verlust nicht allein ist.
Dafür danken wir von Herzen.

Unser spezieller Dank gilt:

Seinen Freunden und Kollegen, die ihm nicht nur in guten, sondern auch in seiner
schweren Zeit zur Seite gestanden haben

Dem Team Onko Plus, das nicht nur für ihn da, sondern auch mir eine gute und
liebevolle Unterstützung war

Herrn Pfarrer Moll, der so schöne, persönliche und tröstende Worte fand

Seinen Kollegen bei der Feuerwehr, die ihm mit ihrer Kameradschaft und Verbundenheit
bis zu Letzt ihre Ehre erwiesen

Für die vielen Spenden in seinem Sinne an Médecins Sans Frontières Suisse

Und all den vielen Nachbarn und Bekannten, die uns und unser Leben begleitet und uns
in den schweren Stunden beigestanden haben

Im Namen seiner Familie
und aller, die ihm nahe sind